
Protokoll Umweltbeirat Sitzung vom 06.01.2022 
  
 
Teilnehmer:  Michael Bürger, Stephan Rüster, Jürgen Lampe,  Ute Spingler 
entschuldigt: Anja Maier 
Protokoll: Jürgen Lampe 
 
 
 Dank an die Verwaltung für das Präsent zum Weihnachtsfest 
 
1. Vorstand des Beirates 
 

Jürgen Lampe kann  aus gesundheitlichen Gründen für längere Zeit nicht mehr den Vorsitz des 
Beirates führen. Michael Bürger  übernimmt ab sofort diese Aufgabe. 
Die Änderung wird der Verwaltung durch Jürgen Lampe mitgeteilt. Gleichzeitig erfolgt eine 
Mitteilung zum Ausscheiden von Ute Lüty aus dem Beirat. 

 
2. Beschlussantrag zur Aussetzung der Maßnahmen zum Radweg Fichteallee - Ortsteil Briese 
 

Der Beirat befürwortet ausdrücklich diesen Antrag. Er hatte sich bereits mehrfach gegen den Bau 
dieses Radweges ausgesprochen und sieht die Aussetzung des Baus wegen der durch den 
Brückenbau veränderten Situation als unbedingt erforderlich an. 
Bis zur nächsten GVV wird eine schriftliche Stellungnahme vorliegen. 

 
3. Gestaltung von Wohngrundstücken 
 

Der Beirat hatte beantragt, dass der OEA zum Thema Gestaltung von Wohngrundstücken berät 
und möglichst einen Beschluss zur Erarbeitung einer entsprechenden Satzung initiiert. 
Wahrscheinlich wird das Thema nun auf der Tagesordnung der nächsten Sitzung stehen . Es wird 
ein Vertreter des Beirates anwesend sein und sich an der Diskussion beteiligen. 
An die immer noch fehlende Antwort auf den Antrag zur Beratung über eine Bürgersolaranlage 
soll erinnert werden.  
 

 
   


